Jean-Marc Hames



- Diplôme vétérinaire en 1987 à l'Université de Lièges
- Ouverture de son cabinet vétérinaire de pratique mixte
- Formation en ostéopathie vétérinaire à l'IMEV à partir de 2000
- Intervenant à l'AVETAO, à partir de 2003, en France, à Lisses
- Intervenant à la TAO, à Francfort, 2009-2015
- Certifié EVSO en 2012
- Co-Fondateur de STOA-Medicines avec Sarah Miccichè Walzinger en 2015.

Vétérinaire en Belgique, dans une pratique mixte, Jean-Marc Hames s'est intéressé à l'ostéopathie et à l'acupuncture depuis 2000.

Sa passion pour cette médecine et sa combinaison avec la médecine conventionnelle l'a amené, depuis 2003, à sa place d'intervenant à l'AVETAO (Formation vétérinaire d'acupuncture et d'ostéopathie en France). Depuis lors, il cherche constamment à développer son propre chemin et à le partager avec compétence et douceur, dans le but d'améliorer la santé animale ...

Un esprit ouvert et curieux, et une activité lui maintenant les pieds ancrés dans la réalité des préoccupations quotidiennes d'un vétérinaire praticien font de lui un intervenant pragmatique et efficace, mais aussi ouvert et sensible à des thérapies énergétiques avancées.